

ごむの木

発行人
八千代市社会福祉協議会
高津 5・6 街区支会
支会長 多田 久尚
Tel 459-1401

いざや、いざや、見に行かん

事務局

4月3日は、前日の強風もおさまり、穏やかな花見日和になりました。開店前からお客様がお見えになり、予定していた人数を上回る盛況になりました。なかでも、卒寿、米寿を超えられたお二人のお友達が、杖を手に花の下のそぞろ歩きを楽しまれている光景に、今年もお花見の会ができてよかったと、ほんとうに嬉しくなりました。

残念ながら、まだ一度もお花見にお出にならない方もいらっしゃいます。それぞれの方の生活信条があると思いますが、たまには違った顔触れの人達との交流もお楽しみいただけたらと思います。



テルテル坊主に助けられて

5街区 一色 タエ

毎年雨が降る、ガーデンパーティ。今年も、朝から霧雨。それでも人が集まり始め、正午の予定を30分早めて開会式。イベントトップの新木戸保育園コーラス隊は寒さに震えながら健気に唄い、拍手、拍手。雨は止まず、急遽大テルテル坊主が舞台上に登場。それが効いたのか雨が止み、4年ぶりに高津中吹奏楽部の演奏が実現。続くアコーディオン演奏も、懐メロ満載で皆さん大いに楽しまれたようです。プログラムは順調に進み、大盛況の中すべてが終了。楽しい祭りになりました。でも事務所では、何時も中心になって働いて下さった畠山さんが退職され、私が手伝う裏方仕事も変わる様です。理事さん、事務所の方、その他祭り開催に携わった皆様、お疲れ様でした！

ガーデンパーティ



ひまわりサロン

～歌って、笑って、食べて、飲んで～

6街区 今井 トシ子

「ひまわりサロン」にさそって頂き嬉しかったです。100円玉を手に握って集会所に行くと、皆さんが集まっていて、楽しそうに笑っていました。来てよかった。一人で家に居ると、皆さんと話す機会がなかなかなくて……

皆さんと大きな声で唄ったり、笑ったり、話したり、食べたり、飲んだり。本当に楽しいひと時を過ごすことが出来ました。皆さんと一緒にいただいたお茶やお菓子は、格別美味しかったです。

準備して下さった役員の皆様本当にありがとうございます。お世話になりました。また宜しくお願い致します。



「ひまわりサロン」って？

6街区 田中 憲子

「ひまわりサロン」は6街区のおしゃべり場の名前です。数年前から「気軽にしゃべりの出来る場があるといいわね。」の声が聞こえていました。その声を聞いて、私たちが何か出来ないかなあと思った事が、この会を開ききっかけでした。ボランティア皆でいろいろ話し合いを重ねた結果、第1回を3月に実施、大勢の参加をいただきました。コーヒーとお茶、そしてお菓子を食べながら、沢山のしゃべり、トランプ、歌と楽しいひと時を過ごしました。“気軽に楽しく”を合言葉に、細く長く続けていきたいと思っています。

皆さん、お元気です～！

人間、先ずは住から

6街区 小此木 侃



私は群馬県の田舎から職を求めて上京、昭和29年18歳の時です。就職は出来ましたが、その頃の東京の下町は住む所が大変でした。6畳一間に母と妹と3人で、トイレも共同でした。ここで苦勞し気がついたことは、人間、衣・食・住のなかでも、住の安定が一番大事だということです。先ず健康で生活するためには、住まいが安定していないとその先が開けないということを痛感しました。そこで当時の日本住宅公団に応募、なかなか当たらず、20回の落選の結果、都内の公団住宅に優先的に入居することが出来ました。その時の喜び、感激は今も忘れません。その後子育てをしながら、公団生活を経て、八千代市に引越し、何回かの転居の後、高津団地に住むようになりました。これからも団地の行事にも参加しながら、地域の皆さんと環境に恵まれた当団地で生活したいと思っています。

平成 22 年度の行事予定

No.	行 事 名	時 期	備 考
1	お花見会	4月3日実施済み	
2	第1回シニア男性食事会	4月25日実施済み	おしゃべり、べんとう、少しのビール
3	高齢者向けパソコン教室	毎週月曜・火曜	ボケ防止に
4	熟年者のための健康教室	毎週月曜・金曜	脳の活性化とコミュニケーション力
5	第2回シニア男性食事会	7月	
6	健康教室（より元気な毎日を）	7月	専門医の講習会
7	ボランティア講習会	8月	ボランティアを始めたい人向け
8	敬老そばの日	9月	
9	第3回シニア男性食事会	10月	
10	五街区運動会	10月	世代間交流事業
11	バス・ツアー	11月	
12	第4回シニア男性食事会	1月	
13	バス・ツアー	1月	歳末たすけあい配分事業